



**La famille
Desjardins a
été aidée par
la croix-rouge.**

**Votre
contribution
change tout**

**Maintenant,
dès qu'il y a une collecte,
je donne ce que je peux.**

Un violent incendie a détruit la maison de la famille Desjardins. « Il y avait tout un mur en flammes. Et à cause des grands vents qui soufflaient cette nuit-là, le feu s'est rapidement propagé au grenier et à la toiture, raconte Michel, le père de famille. Nous avons tout perdu. [...] Sans la Croix-Rouge, nous aurions pu être à la rue puisque nous n'arrivions à joindre ni des membres de notre famille ni des amis. [...] L'aide de la Croix-Rouge nous a permis d'être ensemble, en sécurité, le temps de reprendre nos esprits. Maintenant, dès qu'il y a une collecte, je donne ce que je peux. C'est une bonne organisation qui fonctionne bien. »

www.croixrouge.ca/quebec